



令和3年12月24日 13号 文責 長松小学校 校長 佐々木講吉

2学期 終業式 校長講話

1年間で一番長い2学期が終わりました。期間は84日でした。臨時休校がありましたが、実際にはもう少し短いのですが、今年もコロナ感染症が広がり、みんなでマスクの着用、消毒、ソーシャルディスタンス、大声を出さない、教室の換気など頑張ってきました。また、授業参観ができなかったり、運動会、バス旅行などもいつもより短くしたりしました。そんな大変な状況の中でも、学習や学校生活を頑張りましたね。

1年生は、漢字や足し算・引き算、初めての運動会でのダンスなどをがんばりました。

2年生は、自分の顔ほどの大きな芋を育て感動しました。校長先生もいただきました。

3年生は、虹の松原で松葉かきをしましたね。唐津の宝物である松原を守る貴重な体験でした。

4年生は、目が不自由な方のための点字や手話、盲導犬の学習を真剣に取り組んでいました。

5年生は、大豊作だったお米の収穫や、「どっこしょ～、どっこしょ～」と声には出せませんでしたが、気合の入ったよさこいソーランを全員で力を合わせることができました。

6年生は、長崎への修学旅行では、正しい見学の態度や集合時間を守ることができ立派に成長しているなど嬉しくなったものです。また、被爆体験者の話を真剣に聞く姿勢は、講師の先生から、「長松の生徒さんは、学びの姿勢がしっかりしていますね」と、褒められて校長先生も鼻高々でした。

仲良し学級の皆さんには、でっかい大根をつくり、「いらっしゃませ～」の元気な声に校長先生も買っておでんにして食べました。最高でしたよ。

また、どのクラスも七夕書き方、読書感想文、絵画、理科研究、ポスター、標語などいろいろな作品作りに取り組み、入選や特選の人もたくさんいましたね。

更には、ゴミ拾いボランティア、あいさつ運動、

5分間走など進んで取り組んでくれる皆さん姿を見て、五つの玉磨きがしっかりとできているなと嬉しくなりました。

今日は、担任の先生から通知表つまり「あゆみ」をいただきます。担任の先生は、皆さん一人ひとりの学習の様子や生活の様子をしっかり見ておられて、お家の人にその様子を書いていただいています。校長先生も全員のあゆみを見ました。◎もたくさんありよく頑張ったなど感心しました。ただし、校長先生が一番お願いしたいことは、学校生活のようすの△がついた項目をしっかり受け止めて欲しいということです。

例えば、5年生のあゆみを紹介しますが、自分の事として聞いてください。

担任の先生からのメッセージには、「いつも機敏な行動で、時間に余裕のある過ごし方をすることができます。日直の時にチャイムと同時に始まりの合図をしたり、周りの良くない行動には注意をしたりと普段から時間や学校生活のルールをしっかり守ろうと心がけている様子は立派です。・・・略」とお褒めの言葉があります。すばらしいですね。

ところが、学校の生活の様子には、一つだけ△がありました。この△から目をそらさず、どんなところが良くなかったのかをしっかり振り返り、この冬休みに○にするための作戦を立てて、3学期には自分で自分を改良して欲しいと願っています。

今年の初詣では、長松小学校の子どもたちのあゆみから△がなくなりますようにとお願いしようとっていますが、お願いするだけではなくなりませんね。いつも取り組んでいる玉みがきで、自分の目標をしっかり立て、がまん強く最後までやり遂げるよう頑張って欲しいものです。

最後に、交通事故に絶対に合わないように注意して生活してください。

良いお年をお迎えください！

（＊約2年ぶりに全校で校歌斎唱しました。）

【お知らせ】

長松小ホームページをご覧ください。学校行事予定や、子どもたちの学校での様子など画像も少しあップロードしています。スマートフォン、タブレット、パソコンからでもご覧いただけます。